Protokolleintrag vom 23.05.2018

2017/376

Motion der AL-Fraktion vom 01.11.2017:

Pilotprojekt zur medizinischen Versorgung von Menschen, die keinen Zugang zum Gesundheitswesen haben

Dr. David Garcia Nuñez (AL) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Wie wir heute vom Stadtrat erfahren haben, befasste er sich mit der Thematik der Gesundheitsversorgung von Sans-Papiers. Der Stadtrat stellt in Aussicht, dass er uns im Juni über die Vorschläge, unter anderem im Zusammenhang mit der City Card, informieren wird. Die AL-Fraktion ist der Meinung, dass die beiden Themen, auch wenn sie verbunden sind, separat und möglichst bald behandelt werden müssen.

Der Rat wird über den Antrag am 30. Mai 2018 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat